

TROUSSE PROMOTIONNELLE

Forum sur les bonnes pratiques
en matière de langues officielles



PROMOTIONAL TOOLKIT

Best Practices Forum on Official Languages

TABLE DES MATIÈRES / TABLE OF CONTENTS

OBJECTIFS / OBJECTIVES	4
OBJECTIFS DE LA TROSSE PROMOTIONNELLE / PUROPOSE OF THE PROMOTIONAL TOOLKIT	4
OBJECTIFS DE COMMUNICATIONS / COMMUNICATIONS OBJECTIVES.....	4
PUBLICS CIBLES / TARGET AUDIENCE	4
PROGRAMMATION/PROGRAM.....	5
MÉDIAS SOCIAUX / SOCIAL MEDIA	6
INFOLETTRE, COURRIEL ET INTRANET / NEWSLETTER, E-MAIL AND INTRANET.....	7
COMMUNICATION INTERNE/ INTERNAL COMMUNICATION	10
CARROUSEL / WEB BANNER	11
HYPERLIENS UTILES ET MÉDIAS SOCIAUX /USEFUL HYPERLINKS AND SOCIAL MEDIAS.....	12
CONTACTEZ-NOUS / CONTACT US.....	14

QU'EST-CE QUE LE FORUM SUR LES BONNES PRATIQUES EN MATIÈRE DE LANGUES OFFICIELLES?

Le Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles (Forum) est un événement annuel organisé conjointement par le Secrétariat du Conseil du Trésor, le ministère du Patrimoine canadien et le Conseil du Réseau des champions des langues officielles.

Cet événement facilite l'échange de bonnes pratiques et l'exploration d'approches communes en matière de langues officielles entre les institutions fédérales. Cette année, la programmation du Forum se déroulera du 5 au 9 février 2024.

WHAT IS THE BEST PRACTICES FORUM ON OFFICIAL LANGUAGES?

The Best Practices Forum on Official Languages (Forum) is an annual event organized jointly by the Treasury Board Secretariat, the Department of Canadian Heritage and the Council of the Network of Official Languages Champions.

This event facilitates the exchange of best practices in terms official languages and the exploration of common approaches between federal institutions. This year's Forum will take place from February 5 to 9, 2024.

OBJECTIFS/OBJECTIVES

Objectifs de la trousse promotionnelle

Ce kit promotionnel est conçu pour fournir aux institutions fédérales des produits de communication clés en main afin de faciliter leur promotion du Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles.

Purpose of the promotional toolkit

This promotional kit is designed to equip federal institutions with turnkey communications products to facilitate the promotion of the Best Practices Forum on Official Languages.

Objectifs de communications

Les communications permettront d'informer les employés de vos institutions respectives des événements organisés pendant la semaine du Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles et de les encourager à participer à la causerie et aux ateliers.

Communications objectives

Communications will inform employees of your respective institutions of the events organized during the week of the Best Practices Forum on Official Languages and encourage them to take part in the panel discussion and workshops.

Publics cibles

Tous les employés fédéraux de la fonction publique, y compris tous les intervenants clés en langues officielles.

Target audiences

All federal employees across the public service, including key players in official languages.

PROGRAMMATION/PROGRAM

FORUM SUR LES BONNES PRATIQUES EN MATIÈRE DE LANGUES OFFICIELLES 2024

5 au 9 FÉVRIER

ATELIERS

Virtuel (MS Teams)
11 h à 12 h / 13 h à 14 h (HE)

Ouverts à tous les employés fédéraux, des présentations inspirantes incluant une période de questions avec les représentants sont prévues. Parmi les institutions participantes, citons :

- Société d'assurance-dépôts du Canada - Comment gérer efficacement un programme de mentorat linguistique pour renforcer le programme des langues officielles
- Secrétariat du Conseil du Trésor et Patrimoine canadien - Survol de la Loi sur les langues officielles modernisée
- Centre d'analyse des opérations et déclarations financières du Canada - Stratégie en langues officielles
- Secrétariat du Conseil du Trésor (CELO) - Introduction aux langues officielles (LO 101)
- Patrimoine canadien - Guider nos interventions en matière d'appui aux OLCM et de promotion des deux langues officielles
- Financement agricole Canada - Le pouvoir des cercles de coaching bilingues
- Secrétariat du Conseil du Trésor (CELO) - Mise à jour sur le Cadre de formation en seconde langue officielle

6 FÉVRIER

CAUSERIE

Événement hybride
11h à 12h (HE)

Pleins feux sur la Loi sur les langues officielles modernisée

ANIMATION

Lucie Séguin, coprésidente du Conseil du Réseau des champions des langues officielles

PANÉLISTES

Raymond Théberge, commissaire aux langues officielles, Commissariat aux langues officielles du Canada

Francis Trudel, dirigeant principal délégué des ressources humaines, Secrétariat du Conseil du Trésor

Isabelle Mondou, sous-ministre, Patrimoine canadien

WEBDIFFUSION

Événement ouvert à tous les employés fédéraux par webdiffusion : [Connectez-vous!](#)

EN PERSONNE*

111 promenade Sussex, Ottawa (Salle Victoria)

[S'inscrire ici!](#)

6 FÉVRIER

RÉSEAUTAGE ET KIOSQUES

En personne
12 h à 13h15 (HE)

Salles Ottawa A et B

RASSEMBLER LA COMMUNAUTÉ DE PRATIQUE

ÉVÉNEMENT HYBRIDE*

13 h 15 à 15h30 (HE)

Virtuel : MS Teams

En personne: Salle Victoria

- Secrétariat du Conseil du Trésor
- Patrimoine canadien
- Financement agricole Canada
- Agence de santé publique du Canada
- Agence canadienne d'inspection des aliments

*Événement réservé aux personnes responsables des langues officielles (PROL), aux champions des langues officielles et aux coordinateurs de l'article 41.

À VOTRE RYTHME

VIDÉOS

Visionnez des capsules vidéo réalisées par des fonctionnaires fédéraux présentant une pratique exemplaire en matière de langues officielles.

Voir les [vidéos](#) ici!

BONNES PRATIQUES

Découvrez les [bonnes pratiques](#), les outils, les ressources et autres initiatives innovantes des institutions fédérales.

KIOSQUES VIRTUELS

Visitez les [kiosques virtuels](#) des institutions fédérales pour découvrir davantage de ressources.

#OLFORUMLO



EN

Canada

Veuillez prendre connaissance de la programmation en un coup d'œil sur la [page d'accueil GCwiki](#).

2024 BEST PRACTICES FORUM ON OFFICIAL LANGUAGES

FEBRUARY 5 to 9

WORKSHOPS

Virtual (MS Teams)
11 a.m. to 12 p.m. /
1 p.m. to 2 p.m. (EST)

Open to all federal employees. Inspiring presentations including a question period with representatives are planned. Participating institutions include :

- Canada Deposit Insurance Corporation - How to Effectively Manage a Language Mentoring Program to Strengthen the Official Languages Program
- Treasury Board Secretariat and Canadian Heritage - Overview of the modernized Official Languages Act
- Financial Transactions and Reports Analysis Centre of Canada - Official Languages Strategy
- Treasury Board Secretariat (CELO) - Introduction to Official Languages (OL 101)
- Canadian Heritage - Guiding our actions to support OLMCs and promote both official languages
- Farm Credit Canada - The Power of Bilingual Coaching Circles
- Treasury Board Secretariat (CELO) - Update on the Second Official Language Training Framework

FEBRUARY 6

DISCUSSION

Hybrid event
11 a.m. to 12 p.m. (EST)

Spotlight on the modernized Official Languages Act

Hosted by
Lucie Séguin, Co-Chair of the Council of the Network of Official Languages Champions

Panelists
Raymond Théberge, Commissioner of Official Languages, Office of the Commissioner of Official Languages of Canada
Francis Trudel, Associate Chief Human Resources Officer, Treasury Board Secretariat
Isabelle Mondou, Deputy Minister, Canadian Heritage

WEBCAST

Event open to all federal employees via webcast: [Connect now!](#)

IN PERSON*
111 Sussex Drive, Ottawa (Victoria Hall)
[Register here!](#)

FEBRUARY 6

NETWORKING

and KIOSKS

In person
12 p.m. to 1:15 p.m. (EST)
Ottawa A and B Lounges

BRINGING TOGETHER THE COMMUNITY OF PRACTICE

Hybrid event *
1:15 p.m. to 3:30 p.m. (EST)
Virtual: MS Teams
In person : Victoria Hall

- Treasury Board of Canada Secretariat
- Canadian Heritage
- Farm Credit Canada
- Public Health Agency of Canada
- Canadian Food Inspection Agency

*Event reserved for persons responsible for official languages (PROL), Official Languages Champions and Section 41 Coordinators.

SELF-PACED

VIDEOS

Watch video clips created by federal employees presenting best practices, as well as videos on official languages.

View the [videos](#) here!

BEST PRACTICES

Discover [best practices](#), tools, resources and other innovative initiatives from federal institutions.

VIRTUAL KIOSKS

Visit the [virtual kiosks](#) of federal institutions to discover more resources.

#OLFORUMLO



FR

Canada

Take a look at the program at a glance on our [GCwiki home page](#).

MÉDIAS SOCIAUX/SOCIAL MEDIA

**Des images pour agrémenter vos messages sont disponibles pour vous. Vous pouvez les télécharger sur la page GCwiki. Le mot-clé #OLFORUMLO peut être utilisé pour vos messages sur les médias sociaux

Des messages seront publiés par le Secrétariat du Conseil du Trésor, le ministère du Patrimoine canadien et le Conseil du Réseau des champions des langues officielles. Ces messages peuvent également être partagés sur le fil de votre institution. Nous vous invitons à nous suivre sur nos médias sociaux **

**Images to enhance your messages are available for you. You can download them from the [GCwiki](#) page. The keyword #OLFORUMLO can be used for your messages on social media.

Messages will be published by the Treasury Board Secretariat, the Department of Canadian Heritage and the Council of the Network of Official Languages Champions. These messages can also be shared on your institution's feeds. We invite you to follow us on our social media channels**

VERSION FRANÇAISE

C'est de nouveau le temps de l'année du Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles (Forum)! Joignez-vous à nous pour l'événement phare du 6 février 2024 où des hauts fonctionnaires discuteront de la *Loi sur les langues officielles* modernisée. Vous apprendrez comment la Loi a été renforcée au profit de tous les Canadiens et vous comprendrez mieux comment les intervenants clés travaillent ensemble pour aider le gouvernement fédéral à répondre aux nouvelles obligations. Nous vous encourageons également à participer aux nombreux ateliers virtuels disponibles tout au long de la semaine du 5 au 9 février 2024. Pour plus d'informations et les liens vers les événements, veuillez consulter la page [GCwiki](#) du Forum. #OLFORUMLO <https://shorturl.at/dghuu>

ENGLISH VERSION

It's time again for the annual Best Practices Forum on Official Languages (Forum)! Join us for the flagship event on February 6, 2024, where senior management will discuss the modernized *Official Languages Act*. You will learn how the Act has been strengthened to the benefit of all Canadians and you will better understand how key stakeholders are working together to help the federal government meet these new obligations. We also encourage you to participate in the multiple workshops available throughout the week from February 5 to 9, 2024. For more information along with the links for the events, please visit the Forum's GCwiki page. #OLFORUMLO <https://shorturl.at/dghuy>

INFOLETTRE, COURRIEL ET INTRANET

NEWSLETTER, E-MAIL AND INTRANET

**Ce message peut être intégré à une infolettre, envoyé par courriel ou publié sur une page web interne de votre institution. Un message alternatif est proposé pour les institutions fédérales qui offrent une présentation dans le cadre de la programmation du Forum. **

**This message can be integrated into a newsletter, sent by e-mail, or published on your institution's internal website. An alternative message is proposed for federal institutions offering a presentation as part of the Forum's programming. **

Pour toutes les institutions fédérales / For All Federal Institutions

VERSION FRANÇAISE

Participez en grand nombre au Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles (Forum), un événement passionnant sur les langues officielles qui aura lieu du 5 au 9 février 2024.

Cet événement annuel ouvert à tous les fonctionnaires est organisé par Patrimoine canadien, le Conseil du Réseau des champions des langues officielles et le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada. Le Forum vise à faciliter l'échange de bonnes pratiques entre les institutions fédérales et l'exploration d'approches communes en matière de langues officielles.

La semaine du Forum comprendra plusieurs activités offertes de façon virtuelle, ainsi qu'une causerie en personne avec des hauts fonctionnaires qui pourra également être visionnée via une webdiffusion. La causerie intitulée Pleins feux sur la *Loi sur les langues officielles modernisée* aura lieu le 6 février de 11 h à 12 h (HNE). Cet événement permettra aux participants de mieux comprendre comment la *Loi* a été renforcée et ce que nous pouvons faire pour respecter nos nouvelles obligations.

Pour plus de détails sur les activités du Forum et comment vous pouvez y participer, visitez la [page GCwiki](#) du Forum.

Profitez-en!

[signature]

ENGLISH VERSION

Join us for the Best Practices Forum on Official Languages (Forum), an exciting official languages event taking place from February 5 to 9, 2024.

This annual event, open to all public servants, is organized by Canadian Heritage, the Council of the Network of Official Languages Champions and the Treasury Board of Canada Secretariat. The Forum aims to facilitate the exchange of best practices between federal institutions and the exploration of common approaches in official languages.

The week of the Forum will feature several virtual activities, along with an in-person panel discussion with senior public servants that will also be available for viewing through a Webcast. The panel discussion entitled Spotlight on the modernized Official Languages Act, will be on February 6 from 11:00 a.m. to 12:00 p.m. (EST). This event will give participants a better understanding of how the Act has been strengthened and what we can do to meet our new obligations.

For more details on the Forum's activities and how you can participate, visit the Forum's [GCwiki page](#).

Enjoy!

[signature]

Institutions offrant une présentation/Institutions giving a presentation

VERSION FRANÇAISE

Nous sommes heureux de vous annoncer que [nom de l'équipe ou direction] présentera un atelier le [date et heure] dans le cadre du Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles (Forum), organisé par Patrimoine canadien, le Conseil du Réseau des champions des langues officielles et le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada.

Cet atelier sera l'occasion pour nous de partager nos meilleures pratiques avec de nombreuses institutions de la fonction publique et nous espérons compter sur votre présence!

Le Forum des bonnes pratiques en matière de langues officielles est un événement annuel ouvert à tous les employés fédéraux qui se tiendra du 5 au 9 février 2024.

Nous vous encourageons tous à participer également aux autres événements tout au long de la semaine, dont l'événement phare, *Plein feux sur la Loi sur les langues officielles modernisée*, qui aura lieu le 6 février 2024 de 11 h à 12 h (HNE) avec des panélistes de la haute gestion.

Pour plus de détails sur les activités du Forum et comment vous pouvez y participer, visitez la [page GCwiki](#) du Forum.

Nous vous attendons avec impatience !

[signature]

ENGLISH VERSION

We are pleased to announce that [name of team or branch] will be presenting a workshop on [date and time] as part of the Best Practices Forum on Official Languages (Forum) organized by Canadian Heritage, the Council of the Network of Official Languages Champions and the Treasury Board of Canada Secretariat.

This workshop will be an opportunity for us to share our best practices with several public service institutions, and we would like to see you there!

The Best Practices Forum on Official Languages is an annual event open to all federal employees and will take place from February 5 to 9, 2024.

We encourage all of you to also participate in the other events throughout the week, including the flagship event, *Spotlight on the modernized Official Languages Act*, which will take place on February 6, 2024 from 11 a.m. to 12 p.m. (EST) with senior management panelists.

Please visit the Forum's [GCwiki page](#) for information on the week's events and links to join the events.

We look forward to seeing you there!

[signature]

COMMUNICATION INTERNE / INTERNAL COMMUNICATION

**Ce court message peut figurer dans un sommaire hebdomadaire ou infolettre. Le titre souligné peut diriger vers une page web interne incluant le message de la page précédente, ou encore, le diriger vers la page [web externe](#). Un message alternatif est proposé pour les institutions fédérales qui offrent une présentation dans le cadre de la programmation du Forum. **

This short message can be included in a weekly summary or newsletter. You can hyperlink to an internal web page including the message from the previous page, or to the external [web page](#). An alternative message is proposed for federal institutions offering a presentation as part of the Forum's programming.

Pour toutes les institutions fédérales /For All Federal Institutions

Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles

Tous les employés fédéraux sont invités à se joindre aux événements virtuels de la programmation du Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles du 5 au 9 février 2024. Des ateliers sur divers sujets et une causerie avec de hauts fonctionnaires intitulée *Pleins feux sur la Loi sur les langues officielles modernisée* vous attendent!

Best Practices Forum on Official Languages

All federal employees are invited to join the virtual events on the program for the Best Practices Forum on Official Languages from February 5 to 9, 2024. Workshops on a variety of topics and a discussion with senior public servants entitled *Spotlight on the modernized Official Languages Act* await you!

Institution offrant une présentation / Institutions giving a presentation

Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles

Tous les employés fédéraux sont invités à se joindre aux événements virtuels de la programmation du Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles du 5 au 9 février 2024. Des ateliers sur divers sujets et une causerie avec de hauts fonctionnaires intitulée *Pleins feux sur la Loi sur les langues officielles modernisée* vous attendent. Venez aussi encourager vos collègues qui organisent un atelier cette année!

Best Practices Forum on Official Languages

All federal employees are invited to join the virtual events on the program for the Best Practices Forum on Official Languages from February 5 to 9, 2024. Workshops on a variety of topics and a discussion with senior public servants entitled *Spotlight on the modernized Official Languages Act* await you! Come and support your colleagues who are organizing a workshop this year!

CARROUSEL / WEB BANNER

PAGE D'ACCUEIL INTRANET / INTRANET HOME PAGE

**Cette section vous propose de mettre en vedette le Forum sur la page d'accueil interne de votre institution fédérale par l'entremise du carrousel (vitrine thématique). / This section suggests that you feature the Forum on the internal home page of your federal institution through the web banner (thematic showcase). **

* Veuillez télécharger l'image de la bannière sur la page [GCwiki](#).

* Please download the banner picture on the [GCwiki page](#).

Message français pour accompagner la photo du carrousel

Court titre	Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles
Teaser : une ligne	Participez en grand nombre du 5 au 9 février 2024 aux événements organisés pour le Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles!
URL	https://wiki.gccollab.ca/Forum_sur_les_bonnes_pratiques_en_mati%C3%A8re_de_langues_officielles

English message to go with the photo of the web banner

Short title	Best Practices Forum on Official Languages
Teaser: one liner	Come take part in the events organized for the Best Practices Forum on Official Languages from February 5 to 9, 2024!
URL	https://wiki.gccollab.ca/Best_Practices_Forum_on_Official_Languages

HYPERLIENS UTILES ET MÉDIAS SOCIAUX / USEFUL HYPERLINKS AND SOCIAL MEDIA

FRANÇAIS

- Page d'accueil:
https://wiki.gccollab.ca/Forum_sur_les_bonnes_pratiques_en_mati%C3%A8res_de_langues_officielles
- URL de la page d'accueil abrégé: <https://shorturl.at/CEFXZ>
- Éléments visuels :
https://wiki.gccollab.ca/Forum_sur_les_bonnes_pratiques_en_mati%C3%A8res_de_langues_officielles/Elements_visuels
- Kiosques:
https://wiki.gccollab.ca/Forum_sur_les_bonnes_pratiques_en_mati%C3%A8res_de_langues_officielles/Kiosques_des_institutions_f%C3%A9d%C3%A9rales
- Causerie:
https://wiki.gccollab.ca/Forum_sur_les_bonnes_pratiques_en_mati%C3%A8res_de_langues_officielles/%C3%89v%C3%A8nements
- Ateliers:
https://wiki.gccollab.ca/Forum_sur_les_bonnes_pratiques_en_mati%C3%A8res_de_langues_officielles/Ateliers
- Pratiques exemplaires:
https://wiki.gccollab.ca/Forum_sur_les_bonnes_pratiques_en_mati%C3%A8res_de_langues_officielles/Pratiques_exemplaires_des_institutions_f%C3%A9d%C3%A9rales

ENGLISH

- Home page https://wiki.gccollab.ca/Best_Practices_Forum_on_Official_Languages
- Home Page Short URL: <https://shorturl.at/dghuy>
- Visual Elements:
https://wiki.gccollab.ca/Best_Practices_Forum_on_Official_Languages/Visual_Elements
- Kiosks:
https://wiki.gccollab.ca/Best_Practices_Forum_on_Official_Languages/Federal_Institutions_Booths
- Panel Discussion : https://wiki.gccollab.ca/Best_Practices_Forum_on_Official_Languages/Events
- Workshops: https://wiki.gccollab.ca/Best_Practices_Forum_on_Official_Languages/Workshops
- Best Practices:
https://wiki.gccollab.ca/Best_Practices_Forum_on_Official_Languages/Federal_Institutions_Best_Practices

PSEUDONYMES MÉDIAS SOCIAUX / SOCIAL MEDIA HANDLES

Plateformes Platforms	Patrimoine canadien Canadian Heritage	Secrétariat du Conseil du Trésor Treasury Board of Canada Secretariat	Conseil du Réseau des champions des langues officielles Council of the Network of Official Languages Champions.
X (Anciennement Twitter Formerly Twitter)	@Patrimoinecdn @CdnHeritage	@OLChampionsLO	@SCT_Canada @TBS_Canada
Instagram	@patrimoine.cdn @cdn.heritage		@tbs_sct
LinkedIn	Patrimoine canadien – Canadian Heritage	OL Champions LO	Treasury Board of Canada Secretariat Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada

CONTACTEZ-NOUS / CONTACT US

CONTACTEZ-NOUS

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez de plus amples renseignements sur le Forum ou la présente trousse promotionnelle, veuillez communiquer avec le Comité organisateur du Forum sur les bonnes pratiques en matière de langues officielles à l'adresse suivante : OLCEInformationCELO@tbs-sct.gc.ca.

CONTACT US

If you have any questions or would like more information on the Forum or on this promotional toolkit, please contact the Best Practices Forum on Official Languages organizing committee at the following address: OLCEInformationCELO@tbs-sct.gc.ca.